
O LIVRO DO PROFETA KACOU PHILIPPE 
KACOU 53: AS SETE DIMENSÕES 

(Pregada na manhã de domingo 1 de maio de 2005 em Locodjro, Abidjan - Costa do Marfim) 
 
1 Bem! Eu gostaria de explicar para as novas pessoas porque acreditamos que a ordem de queimar estas 
falsas versões das bíblias vem de Deus. Para alguns, as queimam porque Deus revelou através de um profeta 
que um espírito de adivinhação estava por detrás, isto é a verdadeira fé. Fazem-no pela fé porque Deus disse 
para fazê-lo. Mas para outros, as queimam porque veem erros, porque eles veem: «Louis Segond, doutor em 
teologia». Se não houvesse nenhum erro, não acreditariam. Ora, o Senhor disse em Mateus.18:3: «Em 
verdade vos digo: se vocês… não vos tornardes como pequenas crianças, não entrareis no Reino dos Céus».  
2 Assim, nós não queimamos a Bíblia, a Bíblia sagrada que é o nosso fundamento, mas as falsas versões da 
bíblia.  [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. Leiamos Atos 19:19: «E muitos dos que se tinham devotado a 
práticas curiosas trouxeram os seus livros de encanto e os queimaram na frente de todos. E calcularam o 
preço deles, e descobriram que chegava a cinquenta mil peças de dinheiro». Vocês veem? É o que se passou 
no início. Versículo 18 diz que eles se confessavam publicamente. «E vários dos que tinham crido vinham 
confessando e declarando os seus atos». Haviam duas categorias deles: Dum lado, os chamados «livros 
apócrifos» e do outro lado, livros chamado «talmude», que são os livros dos sacerdotes e rabinos para 
explicar o que Moisés disse. O talmude é a imagem dos hadiths do islão que reportam e explicam o que 
Maomé disse. O talmude é um livro demoníaco. Existe o talmude da Babilónia e o talmude de Jerusalém. E 
todos esses livros ditos sagrados foram queimados pelos apóstolos. Os apóstolos queimaram preciosos livros 
inspirados dos Salmos e dos livros de Moisés e dos profetas. Os livros que pretendiam trazer maior luz sobre 
o que Moisés tinha dito. Os apóstolos disseram: «Pouco importa quem escreveu isso, pouco importa a sua 
sinceridade e o seu vínculo com Moisés, queimem esses livros. Porque detrás desses livros existem demônios, 
anjos caídos que vos respondem quando vocês oram. É o Deus que vos criou, o Deus de Moisés que nos 
envia para vocês!». [Kc.57v9-13] 
3 E Deus ordenou-lhes que queimassem estes livros porque no fim de todas as coisas, Satanás e os seus anjos 
serão lançados no fogo. Era a ordem da Mensagem do seu tempo. Mas também, era uma lei de Deus que 
todos os esconderijos de Satanás sejam queimados e naquele tempo aqueles livros eram os esconderijos de 
Satanás na terra.  
4 E aqueles que aceitaram Jesus Cristo trouxeram então os livros evangélicos dos fariseus, as falsas traduções 
do Antigo Testamento, da Torah que são os livros de Moisés, os livros evangélicos dos essênios, os livros 
evangélicos dos helenistas, os livros evangélicos dos discípulos de Moisés, os livros evangélicos dos 
companheiros de Moisés, os livros do rabino tal, o livro do rabino tal, … o livro do sacerdote tal, o livro do 
soberano sacerdote tal, … o livro do escriba tal, o livro do superintendente tal… os livros sobre tal e tal 
assunto, todas as espécies de livros, mas os apóstolos os queimaram todos no altar de  Atos 19:19! [Ed: A 
congregação diz: « Amém!»]. 
5 Que livro pensam que um judeu vai acreditar ou ter com ele se este livro não fala de Moisés, Abraham, 
Elias, Davi ou dos profetas? Vocês dizem: «Irmão Philippe, naquele tempo, as pessoas não observavam a 
lei, cada um fazia o que queria!» Não irmãos, a Bíblia diz que eram judeus e eu digo-vos também que a lei 
era observada literalmente como no tempo de Moisés! A prova, uma mulher em flagrante delito de adultério 
ia ser apedrejada se Jesus não interviesse. Vocês veem? O que diz Deuteronômio 18? «não se encontrará no 
meio de vós… nem adivinho que usa adivinhação, nem prognosticador, nem encantador, nem mágico, nem 
feiticeiro, nem pessoa que consulta os espíritos, nem cartomante de bem aventurança, nem pessoa que 
interroga os mortos…». Vocês veem? Eram livros religiosos dos quais o Eterno Jeová e Moisés eram o ponto 
central como os livros ditos cristãos hoje. 
6 E hoje, a partir deste lugar onde eu estou de pé diante de Deus, diante dos seus santos anjos e diante dos 
homens, eu desafio toda a cristandade inteira para mostrar-me só um livro do Antigo Testamento que leva o 
nome de um sacrificador! Israel conheceu poderosos sacerdotes, poderosos escribas, poderosos homens no 
sacerdócio como Azaria, Amasia, Zadoque, Abiatar, … e Jesus citou o sacerdote Abiatar como referência, 
mas nenhum livro do Antigo Testamento leva o seu nome, nunca! Só um profeta mensageiro está habilitado a 
escrever. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. Podemos ver o livro do profeta tal, o livro do profeta tal, o 
livro do profeta tal, mas nunca o livro de um sacerdote, mesmo se for superintendente ou soberano sacerdote! 
Vocês veem? Um pastor, um apóstolo, um doutor, um profeta de igreja, um bispo, um reverendo ou outro o 
quão poderoso ele é, Deus nunca lhe deu o direito de escrever um livro! Vocês dizem: «Oh Irmão Philippe, o 
apóstolo Pedro escreveu…» Sim irmãos! Mas os doze apóstolos de Jesus Cristo podiam escrevê-lo na 
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qualidade de profetas tendo recebido a sua Mensagem diretamente de Deus quando Deus estava numa forma 
humana na pessoa de Jesus Cristo. Contudo, vocês veem que eles não foram distantes, eles escreveram como 
escribas! É a pura verdade!  
7 Olhe na Bíblia! O livro de Neemias, o livro de Esdras, os livros dos Reis e Crônicas são as crônicas dos 
filhos e reis de Israel escritos por escribas. Vocês veem? Job é profeta. Davi, o autor dos Salmos, é profeta. A 
Bíblia não diz que Davi era profeta? [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. [Ed: Um irmão diz: Atos 2:30]. 
Amém! Atos 2:30 diz que Davi foi um profeta. Vocês veem? Quando se fala do Antigo Testamento, fala-se 
da lei e dos profetas! Moisés, Josué, Samuel, Jeremias, Isaías, Ezequiel, Daniel e após Daniel, uma sucessão 
de doze profetas para terminar em Malaquias. Vocês veem? Mostram-me só um livro escrito por um 
sacerdote! … Só um profeta mensageiro tem o direito de escrever um livro porque é ele quem tem uma 
Mensagem! Nenhum outro apóstolo pode escrever depois de Jesus Cristo porque o profeta do qual ele detém 
o apostolado não é Deus! Nenhum apóstolo, nenhum doutor, nenhum pastor, nenhum evangelista! …Tommy 
Osborn ou Yongi Cho ou Ewald Frank, o quão poderoso sejam se forem de Deus, farão desaparecer todos os 
seus escritos para aceitar unicamente o do profeta mensageiro vivo do seu tempo. [Ed: A congregação diz: 
«Amém!»]. [Kc.45v32] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v28] [Kc.122v19] 
8 E ninguém pode interpretar uma profecia, um mistério ou o que for na Bíblia se não for o profeta 
mensageiro… se, por conseguinte, um pastor ou outro queira dar um sentido a Joel 2:28, é um assobio de 
serpente! Vocês veem?  
9 Cerca de três mil anos de cristianismo, a biblioteca de Deus no tempo de Jesus contava apenas com trinta e 
nove livros. Onde estão então os livros dos sacerdotes, dos soberanos sacerdotes e outros? Onde estão todos 
esses livros? Eles foram queimados no altar de Atos 19:19. Mas hoje, dois mil anos depois do Senhor Jesus 
Cristo, a biblioteca de Satanás atingiu milhares de livros. Se do Antigo Testamento, de Moisés à vinda do 
Senhor Jesus Cristo, o Antigo Testamento é a sombra do Novo Testamento e que a sombra conta com 39 
livros, como do livro de Mateus até à vinda do Senhor Jesus Cristo pode encontrar-se mais de 39 livros? 
Vocês veem? Mas eu sei uma coisa: De 1906 a 1965, houve só um livro: o livro do profeta William Marrion 
Branham e de 1965 a 2002, não houve nenhum livro adicionado à biblioteca de Deus que está no Céu. [Ed: A 
congregação diz: «Amém»]. E depois de William Branham, Mateus 25:6 vejamos se um dia, um livro 
poderia acrescentar-se na biblioteca de Deus: O livro do profeta Kacou Philippe. [Ed: A congregação diz: 
«Amém!»]. 
10 Queimar as falsas versões da bíblia e pregar o Clamor da meia noite sem nada cortar, é ter o amor e os 
frutos do Espírito da hora.  
11 Você diz: «Oh Irmão Philippe, eu tenho…», espero que encontro Gálatas 5:22,… Aí está, você diz: «Oh 
Irmão Philippe, eu tenho o amor, a alegria, a paz e a doçura,…», está bem, mas se a isso, você não puder 
acrescentar os da Mensagem do seu tempo, então você têm um demônio. [Ed: A congregação diz: 
«Amém!»]. Não ouvir as cassetes de louvores evangélicos, aí está os frutos do Espírito. Vocês veem? …. É a 
maior sabedoria e humildade que há. Quando os protestantes queimavam as estátuas e imagens de Maria e de 
Jesus, era a sabedoria e a humildade. Quando os apóstolos queimavam os livros evangélicos dos fariseus em 
Atos 19:19 era a sabedoria e humildade e o Espírito Santo. Quando o Senhor Jesus Cristo derrubava as 
mesas, chicoteava esses católicos, protestantes, evangélicos e branhamistas, e os membros do islão e do 
judaísmo, era esquisito, mas era a plenitude da sabedoria. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. Eles estavam 
escandalizados. De acordo com eles, Jesus deveria proceder diferentemente. Vocês veem? Quando o Senhor 
Jesus Cristo gritava: raças de víbora, serpente na erva, túmulos branqueados, loucos!!!, era a Palavra de 
Deus. E é o mesmo Senhor Jesus Cristo aqui na meia noite queimando essas bíblias Louis Segond, King 
James, Scofield, Thompson e outras! [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. Você deve agir dentro da linha e 
limites da Mensagem do seu tempo e este é o Espírito da Mensagem da hora. Mas você não deve procurar 
verniz e batom de Jezabel. 
12 É como quando estas igrejas falam de «sereia das águas», eu não sei se aquilo se encontra na sua bíblia 
Louis Segond, Ostervald, King James ou Tob da sua mamã católica, mas por toda a parte onde veem a água, 
é a «sereia das águas». Vocês veem? Se aquilo não se encontra na Bíblia, então é neles mesmos que este 
demônio se encontra. Sereias das águas! O que é isso? … Assim, quando falamos de um velho caminhão 
militar que saiu do mar na visão de 24 de abril de 1993, eles veem «sereia das águas». É o sangue dos seus 
ancestrais. Quando Noé falava sobre o dilúvio e da água, para os seus ancestrais, era «sereia das águas». 
Quando Ezequiel falava das suas visões ao bordo do rio Quebar, para eles, eram «sereia das águas». Quando 
Daniel falava das suas visões ao bordo do grande rio Hidequel, para os seus ancestrais, eram «sereia das 
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águas». Quando o apóstolo João falava das suas revelações sobre a ilha de Patmos, para os seus ancestrais 
eram «sereia das águas». Quer sejam as mulheres em Apocalipse 12 ou a de Apocalipse 17, tudo isso são 
sereia das águas. Quando João disse em Apocalipse 13: «E eu me assentei sobre a areia do mar; e vi subir do 
mar…» para eles, é «sereia das águas». E não é surpreendente se os seus bisnetos verem «sereia das águas» 
na visão de 24 de abril de 1993. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
13 Bem! Quando o Evangelho veio na África, estes negros iletrados tinham poderosos fetiches. Por estes 
fetiches, alguns tinham sobrevivido às doenças graves, outros tinham crianças, colheitas abundantes, … mas 
alguns pregadores levantaram-se lá e disseram: «Devem queimar estes fetiches pouco importa o bem que vos 
trouxeram. Porque detrás destes fetiches há demônios, os anjos caídos que os respondem. É o Deus que vos 
criou que nos envia para vocês!» Naturalmente, os filhos do diabo rejeitaram a ordem da Mensagem do seu 
tempo, mas os filhos de Deus queimaram os seus fetiches. Naquele tempo, isso é o que Deus pediu-lhes.  
14 Seguidamente após aquilo, quando Satanás viu que os homens desviaram-se dos seus fetiches para ir à 
igreja, foi ele mesmo à igreja ali e inspirou-lhes a fazerem-lhe outras formas de fetiches e disfarçou os seus 
fetichistas em padres católicos. Rosários, cruzes e estátuas foram feitos. E a partir de 1517, pela Mensagem 
de Martinho Lutero, Deus pediu que fossem queimados os rosários, as relíquias e as estátuas gigantes e 
imagens de Paulo, Pedro, Maria e Jesus que os filhos do diabo tinham criado nas igrejas. Irmãos! Queimar 
uma imagem de Pedro, o homem a quem o Senhor Jesus entregou as chaves do Reino ou uma imagem do 
nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, era agora mais duro que queimar um fetiche que não tem nada de 
cristão. Queimar uma imagem de Maria, oh! As piedosas velhas católicas tinham lágrimas nos olhos. Foram 
os demônios destas estátuas que as faziam agir assim. E era necessário ter coração enquanto todos lhes 
maldiziam.  E naquele tempo, queimar um livro de magia ou de fetiche não significava nada para ninguém.  
15 Em seguida após aquilo, Satanás recordou-se do seu esconderijo de partida; as falsas versões de bíblias 
que com efeito são uma outra forma de fetiche que ele mesmo inspirou a fazer, e Satanás disfarçou-se em 
padres, pastores e profetas. Bem! O que observam? Da mesma maneira que a Bíblia diz que os nossos 
corações regressarão ao tempo apostólico, é assim que após as estátuas, Satanás regressou aos seus livros de 
magia dos tempos apostólicos.  E vocês veem que Satanás esconde-se detrás dos livros de Yongi Cho, 
Tommy Osborn, Benny Hinn e mesmo por trás de algumas bíblias. Assim, queimar livros de magia não é 
nada! Queimar fetiches não é nada! Queimar imagens de esculturas não é nada! 
16 Então para finalizar, o que se passou quando as bíblias foram queimadas? Estes mil milhões de demónios 
que se tinham rebelado no Céu e tinham sido precipitados na terra e que tinham habitado detrás dos livros de 
magia, fetiches, estátuas e algumas bíblias, entraram agora nestes católicos, protestantes, evangélicos e 
branhamistas e os membros do islão e do judaísmo. E são esses demónios que as pessoas chamam Espírito 
Santo nas igrejas hoje e são os canários de fetiches e essas estátuas de Maria que se chamam agora bíblias 
Louis Segond, King James, Thompson, Scofield, Tob, e assim por diante... O bezerro de ouro de Arão está 
novamente na terra tomando o lugar de Deus e seus profetas. [Ed: A congregação diz: « Amém! »]. 
17 Bem! Agora estejam atentos! Por que o fogo no tempo dos apóstolos sobre os livros de magia, por que o 
fogo sobre os fetiches? Por que o fogo no tempo de Martinho Lutero sobre as imagens de Jesus e de Maria? 
Por que o fogo à meia noite sobre estas falsas versões de bíblias? Por que o fogo persegue Satanás? Por que o 
fogo persegue os católicos, protestantes, evangélicos e branhamistas? A resposta é porque Deus destinou 
Satanás e os seus anjos ao fogo…[Ed: A congregação diz: «Amém! »]. Assim, desde o tempo dos apóstolos, 
através destes esconderijos, Satanás e os seus anjos dirigiam-se para o lago ardente de fogo e de enxofre. 
Quando Satanás e os seus anjos entraram nos livros de magia, estes livros foram queimados pelos apóstolos. 
Quando Satanás e os seus anjos entraram nos fetiches, os fetiches foram queimados. Quando Satanás e os 
seus anjos entraram nas estátuas, as estátuas foram queimadas. Quando Satanás e os seus anjos entraram nas 
falsas versões das bíblias, estas falsas versões de bíblias foram queimadas. E quando a bíblia foi queimada, 
Satanás e os seus anjos entraram em todos os que recusam o Clamor da meia noite.  
18 Dizemos-lhes cada dia que o espírito santo que têm, são demônios, mas eles recusam! E como não 
podemos queimá-los, Deus Ele mesmo preparou um lago ardente de fogo e de enxofre em Apocalipse 20:11-
15 para eles. 
19 No princípio, este lago ardente de fogo não tinha sido preparado para estes católicos, protestantes, 
evangélicos e branhamistas, mas dado que insistem em guardar estes demônios neles, Deus enviá-los-á ali. É 
a mesma coisa para o Paraíso. Vocês veem? Em princípio o Paraíso era destinado a Deus e os seus anjos, mas 
como Deus não quer ficar só, redimiu-nos sobre a cruz do calvário e de geração em geração, Ele envia 
profetas para marcar os escolhidos em forma de Espírito Santo com o fim de participar nas Bodas e de ter a 
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Vida eterna e de viver eternamente no Paraíso com Ele. E o Espírito Santo estando em nós, Deus não pode ir 
ao Paraíso sem nós. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. É isso. E Satanás também entrou em todos os 
católicos, protestantes, evangélicos e branhamistas agindo como o verdadeiro Espírito Santo. A Bíblia diz 
mesmo que isso podia seduzir os escolhidos se possível, mas não é possível! Se ver Satanás utilizar «uma 
assembleia de deuses» ou um pentecostal falando em línguas e profetizando, acreditará que é o verdadeiro 
Espírito Santo, ora é um demônio. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
20 Bem! Eu gostaria de falar agora das sete dimensões… A primeira dimensão é a matéria, é relativa a tudo o 
que se pode tocar, ver ou sentir, mesmo os gases, o fumo, o nevoeiro, … A segunda dimensão é a luz, 
qualquer luz natural está na segunda dimensão. A terceira dimensão refere-se aos tempos, as estações e os 
períodos. E estas três primeiras dimensões estão relacionadas com os nossos cinco sentidos naturais: a visão, 
o paladar, o tato, o olfato e a audição. 
21 Bem! A quarta dimensão é a ciência, refere-se as ondas e as reações químicas. A quinta dimensão é o 
tormento, ou seja, a presença de Satanás e dos demônios. É a região dos perdidos e os mortos sem Cristo. É a 
região dos pesadelos e dos tormentos. Lucas 16:23 diz: «E, em hades, levantando os seus olhos, como estava 
em tormentos, vê de longe Abraham, e Lázaro no seu seio».  
22 Ora, a terra está na quinta dimensão como em 1 Samuel 28. É por isso que os demônios têm acesso a nós 
presentemente. Leiamos 1 Samuel 28:11-12: «E a mulher disse: Quem trarei para vós? E ele disse: traz-me 
Samuel. E a mulher viu Samuel, e ela clamou com grande voz; e a mulher falou a Saul, dizendo: por que me 
enganou? E és Saul! E o rei disse-lhe: Não teme; mas o que vês? E a mulher disse a Saul: Vejo um Deus 
ascendendo na terra». Vocês veem? Salmos 82:6-7 diz que os profetas são Deuses e é por isso que podem 
entrar nos mistérios mais remotos. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. Assim, antes do sacrifício perpétuo, 
aquilo era possível, mas agora aquilo não é mais possível. Houve separação ali. Há agora o tormento por um 
lado aonde vão os maldosos da terra adiante dos que são católicos, protestantes, evangélicos e branhamistas 
seguidamente por outro lado, o seio de Abraham. Se após a morte, um fetichista tiver acesso a vocês então a 
vossa alma está na quinta dimensão. Ou se um homem morto e que o seu caixão transportado faz 
movimentos, dança… então este homem vai direito ao inferno, a quinta dimensão. 
23 Assim, a separação de acordo com a morte já tem tido lugar e a entrada ao Paraíso é agora direta. O 
sangue dos touros apenas cobria os pecados, mas o sangue do Senhor Jesus Cristo os apaga. E a separação 
definitiva terá lugar após o julgamento do trono branco. Se vocês forem perseguidos em sonhos ou se voarem 
em sonho então a vossa alma está na quinta dimensão. A separação com a quinta dimensão já teve lugar. 
Gênesis 1:2 não é mais possível! 1 Samuel 28 não é mais possível! Vocês veem? O que diz Gênesis 1:1-10? 
Vocês veem? O que diz o versículo 2: «… e havia trevas sobre a face do abismo. E o Espírito de Deus 
aplanava sobre a face das águas». O que é isso? É a quinta dimensão. As águas e o abismo são a mesma 
água, mas já os versículos 6 e 7 indicavam esta futura separação! E indiquei que Gênesis 1:6-7 já teve lugar! 
Amém! Houve doravante as águas que estão acima da expansão e as águas que estão abaixo da expansão. E 
Lucas 16:19-26 dizem também que é assim! 
24 Mas em 1 Samuel 28 porquê esta mulher teve acesso ao profeta Samuel? Os teólogos dizem que não se 
trata do profeta Samuel, mas a Bíblia diz claramente que se trata dele e nós mantemo-nos com o que a Bíblia 
diz. Por que então teve acesso ao profeta Samuel? A resposta é que antes do sacrifício perpétuo e desde o 
pecado no Jardim do Éden, Satanás tinha as chaves da única estadia de todos os mortos, mas o Senhor Jesus 
Cristo tomou de volta estas chaves na ressurreição. Apocalipse 1:17-18 diz «E, quando O vi, caí aos seus pés 
como morto; e pôs a sua direita sobre mim, dizendo: Não teme não; Eu sou o primeiro e o último, e o vivo; e 
estava morto; e eis que, estou vivo para os séculos dos séculos; eu tenho as chaves da morte e do hades». 
Amém! Era a nossa redenção. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
25 Vocês veem bem que cada pessoa na terra teve contacto com esta quinta dimensão. Alguns não estão mais 
porque aceitaram o Evangelho do seu tempo, mas outros lá permaneceram e algumas igrejas inteiras estão lá 
como o exemplo desta congregação branhamista onde o querubim protetor, cujo pastor Davi é o porta-voz, 
desce regularmente para apreender-se de certos fiéis, nomeadamente de um jovem banqueiro de nome 
Marcel. E este demónio agita-o, desfigura-o, torna-se mestre dele e o faz andar como um monstro horrível. É 
o querubim protetor da sua igreja. É a quinta dimensão. As igrejas católicas, protestantes, evangélicas e 
branhamistas, incluindo o islão e o judaísmo estão nas regiões da quinta dimensão. Todas essas igrejas que 
vocês veem, essas missões e ministérios, tudo o que vocês veem ao redor de vós, são as regiões da quinta 
dimensão. [Ed: A congregação diz: «Amém!»].  
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26 Bem! Agora a sexta dimensão é sob o altar, ou seja, o seio de Abraham. Ali onde se encontram os mortos 
em Cristo. Apocalipse 14:13 diz: «E eu ouvi uma voz vindo do Céu, dizendo: Escreve: Bem-aventurados os 
mortos que morrem no Senhor, doravante. Sim, diz o Espírito, para que descansem dos seus trabalhos, 
porque as suas obras os seguem». Vocês veem? Já são salvos como se vê em Apocalipse 6:9-11: «E quando 
abriu o quinto selo, vi sob o altar as almas dos que tinham sido degolados pela Palavra de Deus e pelo 
testemunho que tinham dado». Amém! São as almas debaixo do altar, são os salvos. Estão no seio de 
Abraham. Estão na sexta dimensão. E estas três outras dimensões estão relacionadas com os cinco sentidos 
da alma: a imaginação, a razão, os sentimentos, a memória e a consciência. Vocês veem? O corpo tem cinco 
sentidos, a alma também tem cinco sentidos, mas o espírito tem apenas um sentido. Ou é a fé ou é a dúvida. 
Ou é de Deus ou é do diabo. É por isso que o corpo é a matriz da alma, a alma é a matriz do nosso espírito e o 
nosso espírito é a matriz do Espírito Santo. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
27 Bem! Observemos agora, que após a morte, de outro lado, a quinta e a sexta dimensão estão separadas. 
Ora, em 1 Samuel capítulo 28, esta mulher invocadora de demônios, teve acesso ao profeta Samuel porque 
nesse tempo, o Paraíso estava na terra num mesmo lugar, o seol. Ou seja, o seio de Abraham e o tormento, a 
quinta dimensão e a sexta dimensão estavam juntas. Mas após o sacrifício perpétuo, Jesus entrou no seol e 
surgiu com todos os santos desde o Antigo Testamento. O Senhor Jesus Cristo disse: «… Eu estou vivo aos 
séculos dos séculos; e tenho as chaves da morte e do hades».  Nesse dia, o Senhor Jesus Cristo separou as 
duas dimensões. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
28 Mas hoje na terra, a sexta dimensão está ainda na quinta dimensão, elas serão separadas aquando do 
Milênio. Vocês veem? O Senhor Jesus Cristo disse: «estão no mundo, mas não são do mundo».  A terra 
estava na sexta dimensão no Éden antes do pecado, mas agora se tem tornado a quinta dimensão. O jardim do 
Éden estava colocado sob o altar na sexta dimensão. O que era por conseguinte a quinta dimensão? O 
abismo. Vocês veem? O Senhor Jesus Cristo disse em Mateus 16 que as portas da quinta dimensão não 
prevalecerão contra nós, porque estamos aqui na terra, no seio de Abraham, através do novo nascimento e o 
batismo do Espírito Santo. Assim, quando vocês veem estas danças pagãs, estes fumadores, estas moças em 
calças e minissaias, estas saias apertadas, maxis apertados, maquilhagens, estes cabelos falsos, mulheres que 
pregam nas igrejas ou que dirigem igrejas enquanto que têm as suas menstruações a cada mês, colocando 
fraldas debaixo delas, é a quinta dimensão. Quando vocês veem estes desfiles de jovens moças em biquíni 
que chamam «Concursos Miss…», é a quinta dimensão. Oh! Misericórdia!… A Bíblia diz que aquilo 
atormentava Lot. Quando Lot via homens a irem em igrejas dirigidas por mulheres e que estas mulheres lhes 
impunham as mãos, a alma de Lot estava continuamente atormentada. [Ed: A congregação diz: «Amém!»].  
29 E agora a sétima dimensão, é a presença de Deus e os santos anjos…  
30 A distância não existe nestas sete dimensões, porque um anjo pode estar aqui a um metro de nós, mas não 
o vemos porque não estamos na mesma dimensão. Pode mesmo estar em nós e não o sentirmos porque não 
estamos na mesma dimensão. [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
31 Bem! Agora antes de entrar nos detalhes, eu gostaria de falar primeiro de uma outra dimensão que não 
está no número destas e se esta revelação existe em algum lugar, eu não sei… E esta é uma outra dimensão, 
uma dimensão nova e é disso mesmo que eu gostaria de falar primeiro detalhadamente. Vocês veem? A lua, 
as estrelas, o sol, os nove planetas que são Mercúrio, Vênus, a Terra, Martes, Júpiter, Saturno, Urano, 
Netuno, Plutão. E todos estes elementos e outras estrelas formam só uma galáxia ora há milhares de galáxias. 
E a pergunta que se põe frequentemente é: Qual é o papel e a utilidade destes planetas para nós? Vamos um 
dia habitar neles? …. Não sei o que os cientistas dizem, mas o sonho de habitar aí um dia não se realizará e 
se alterarem algo ali, então a terra sofrerá as consequências porque todas as estrelas e as outras galáxias são 
as forças que governam os fenómenos da terra e os seus elementos. Sabem que a posição da lua influencia o 
nível do mar e que a posição do sol influencia a terra? Sejam as estações do ano, e mesmo o ar que 
respiramos, saibam que cada elemento tem um papel nos fenómenos naturais e sobrenaturais da terra. O sol, 
as estrelas, a lua, os planetas e cada pequena estrela exercem uma influência na terra quanto a sua inclinação 
e sobre o nosso crescimento e subsistência nesta outra dimensão.  
32 Estas estrelas e galáxias são seres vivos como as plantas que vocês veem. O ar que respiramos e a vida na 
terra são efeitos de cada um deles. É por isso que Gênesis 1:1 diz que Deus os criou antes de criar a terra. 
«No início Deus criou os Céus e a terra». Portanto, até certa medida, a terra não é um planeta como Júpiter, 
Saturno, Vênus e outros. Digo isso porque são os outros planetas que Deus tomou para formar a terra como 
tomou o solo para formar-nos. Pode-se apenas dizer que a terra é um planeta como se diz também que o 
homem é pó. Portanto, o homem é a molécula de qualquer criação e existência incluindo Deus Ele mesmo. O 
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homem é a finalidade da criação de Deus e quando Deus criou o homem, Ele disse que aquilo era muito bom. 
Vocês veem? Muito bom! [Ed: A congregação diz: «Amém!»]. 
33 Sabem que se a terra perder apenas os seus cálcios nós morreremos todos? É a mesma coisa! Se o homem 
destruir só uma destas estrelas, a terra sofrerá as repercussões. Vocês veem? Da mesma maneira que as 
células do nosso organismo subsistem por estes sais minerais e outros, é assim que a terra e estes elementos 
subsistem por estas estrelas e galáxias. O fato que esses astronautas vão sobre a lua e outros já é um perigo, 
mais tarde, vocês verão o desequilíbrio que isso causará à terra! Haverá doenças devidas àquilo. Se só um 
destas estrelas for suprimido, a atmosfera terrestre será alterada. A exploração destas estrelas é uma 
curiosidade excessiva! O homem não tinha necessidade. O homem explorou o corpo humano e aquilo trouxe 
um resultado positivo, mas não será similar para esta experiência. Vocês veem? Se você abrir uma televisão, 
você verá uma multidão de circuitos integrados, os diodos, os condensadores, assim sucessivamente … Cada 
um deles teve um papel nos resultados que você obteve sobre o ecrã. E em todas essas galáxias, a terra 
representa o ecrã da televisão. 
34 Agora estejam atentos no que eu vou dizer: a terra é o lugar de execução de todas as forças que provêm de 
todas as estrelas e galáxias. Como numa televisão, há uma galáxia que representa a zona da luz, há uma 
galáxia que representa a zona de som, uma outra galáxia para a zona das cores, uma outra galáxia para as 
imagens, … e a terra é a zona de execução de todas as galáxias numa dimensão diferente das sete primeiras 
dimensões.  
35 E cada zona forma uma constelação celeste que não tem nada a ver com o zodíaco que é diabólico. A 
numerologia, a astrologia e coisas semelhantes são falsos e diabólicos. Nenhuma estrela pode exercer uma 
influência espiritual sobre uma pessoa. São demônios que fazem isso. Mas o facto de acreditar nestas coisas, 
um demônio vem detrás disto para influenciar a vossa vida de acordo com o que é predito… o zodíaco, as 
doze constelações das quais os astrólogos falam não têm mesmo a sua posição então. De acordo com os 
astrónomos, há desfasamento de um grau (1°) todos os 72 anos entre as constelações em relação a precessão 
dos equinócios; Assim, há desfasamento de um sinal a cada 2000 anos. 
36 Bem! Pela história dos magos e outros, sabemos que Deus também falou por estas estrelas. Mas agora, 
observem esta pergunta: Há cerca de 2000 anos até hoje, Apocalipse 12:1 era percetível da ilha de Patmos? 
João viu Apocalipse 12:1 a partir das estrelas? O meu pensamento a propósito disso é que João não viu as 
estrelas a descreverem aquilo. É por visões que ele falou, mas as constelações celestiais indicavam também 
aquilo a partir de Patmos. 
37 Da mesma maneira que fomos criados a partir da terra e os seus sais minerais, é assim também que Deus 
criou a terra em relação e a partir de estrelas e galáxias. Deus tomou uma parte de cada um deles para criar a 
terra. Deus criou-os antes de criar a terra… porque a vida na terra depende da sua estabilidade, influência e 
incluindo o seu posicionamento. 
38 Agora tomemos Gênesis 1:27 e Gênesis 2:7 respetivamente, observem isto! O nosso corpo foi criado a 
partir da terra, ou seja: sais minerais, Deus formou-nos a partir do petróleo, ferro, cálcio, potássio, zinco, 
sódio, magnésio… E quando estamos doentes, isso se deve a um desequilíbrio ao seu nível. Vejam as notas 
de medicamento! Estejam atentos! O Espírito Santo é Deus Ele mesmo e Deus criou o nosso corpo a partir do 
pó desta terra, mas o que é da alma? O que é do nosso espírito com pequeno «e»? Vocês compreendem? É 
isso! … Os elementos da terra, do Milênio e da eternidade como da criação. Amém! Fiquemos agora em pé! 
 


